

## Bripka Andi Syarifuddin Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Sep 15, 2023 - 11:18



*Bripka Andi Syarifuddin Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga*

Sukabumi, 15 September 2023 - Pada hari Jumat ini, tepatnya tanggal 15 September 2023, Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, melaksanakan giat anjangsana ke warga masyarakat Desa Cijuray, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.00

WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Cijuray Rt 04/03, Desa Cijuray.

Dalam kunjungannya yang hangat ini, Bripka Andi Syarifuddin memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga, yang diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kesejahteraan masyarakat. Himbauan tersebut meliputi:

1. **Waspadai Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bripka Andi Syarifuddin mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang di wilayah Desa Neglasari. Ini merupakan langkah penting dalam menjaga keselamatan dan keamanan masyarakat setempat.
2. **Jangan Membakar Sampah dan Lahan:** Beliau juga menekankan agar masyarakat tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara dibakar. Tindakan ini dapat mengakibatkan kebakaran yang merugikan banyak pihak. Menggunakan cara yang lebih aman dalam mengelola sampah dan lahan sangat dianjurkan.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Bripka Andi Syarifuddin mengajak masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (Curat, Curas, dan Curanmor). Beliau menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.
4. **Program Kapolres Sukabumi:** Bripka Andi Syarifuddin juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan mengajak warga untuk berdialog, memberikan saran, dan berbagi informasi guna peningkatan keamanan dan kesejahteraan bersama.

Giat anjangsana ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat Desa Neglasari, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut demi terwujudnya masyarakat yang aman, nyaman, dan sejahtera.